



**MARZO 2025**

# **PARTICIPACIÓN CIUDADANA**

**En el mes de marzo 2025, se realizó Participación Ciudadana, que involucra directamente a los usuarios de Aguas de la Sierra de Montecillos.**



**Ing. Jelsy Marysol Delcid  
Gerente General**

**Aguas de la Sierra de Montecillos**

## Encuentro de Mujeres

### La Mujer en Gestión Agua y Saneamiento

"El Papel de la Mujer en Gestión Agua y Saneamiento", El evento organizado por la Gerencia General de Aguas de la Sierra de Montecillos, bajo la dirección de la ingeniera Jelsy Delcid, junto al Equipo Técnico y Administrativo, pone de manifiesto la importancia del liderazgo femenino en la gestión del agua y el saneamiento. Al reunir a mujeres líderes del casco urbano del Municipio de Lejamani, este foro no solo celebró los logros de las mujeres en la conservación de los recursos hídricos, sino que también buscó identificar y abordar los desafíos que enfrentan para mejorar su participación en la toma de decisiones y en la implementación de políticas relacionadas con el agua.

Las estrategias definidas en este foro no solo buscan visibilizar el papel de la mujer en la gestión del agua, sino también fortalecer su participación en el desarrollo y ejecución de acciones concretas que permitan mejorar la calidad del servicio de agua potable y saneamiento en Lejamani. Al promover el empoderamiento de las mujeres en este ámbito, se abre una oportunidad para una gestión más equitativa, inclusiva y eficiente del agua, un recurso tan esencial para el bienestar de la comunidad.



## Intercambio de Experiencias Aguas de la Sierra de Montecillos y Aguas de Siguatepeque

Con el objetivo de enriquecer conocimientos y explorar experiencias exitosas, representantes de Aguas de Siguatepeque realizaron una visita a las instalaciones de Aguas de la Sierra de Montecillos. Este encuentro tuvo como propósito principal conocer los resultados y lecciones aprendidas que Aguas de la Sierra ha obtenido gracias a la implementación del sistema de micromedición. Dado que Aguas de Siguatepeque aún no cuenta con este sistema, la visita se centró en comprender cómo la micromedición ha contribuido a una gestión más eficiente del recurso hídrico, mejorando tanto la precisión en la medición como el control en el consumo. Durante la jornada, se compartieron conocimientos prácticos y se discutieron aspectos clave relacionados con los retos iniciales, los procesos de implementación y los beneficios obtenidos hasta la fecha. Este intercambio de ideas no solo fortaleció las capacidades técnicas de los asistentes, sino que también fomentó un espíritu de colaboración entre ambas entidades, reflejando el compromiso mutuo con la sostenibilidad y el uso responsable de los recursos hídricos.



## Elección de Miembros de la Sociedad Civil de la Junta Directiva de Aguas de la Sierra de Montecillos

Esta reunión reúne a los líderes comprometidos con el bienestar de nuestra comunidad, con el propósito de establecer una nueva Junta Directiva de Agua. Este es un paso fundamental para fortalecer la gestión, garantizar la sostenibilidad de los recursos y promover la transparencia en la toma de decisiones. Juntos, trabajaremos para seleccionar una dirección que refleje los valores, necesidades y prioridades de todos los habitantes.



## Reunión USCLA, Comisión de Transparencia de Alcaldía de Comayagua y Aguas de la Sierra de Montecillos

Reunión organizada por la USCLA, tiene como objetivo principal conocer y analizar la gestión y el trabajo colaborativo entre los usuarios y la Comisión de Comayagua. Esta comisión está integrada por representantes de la sociedad civil del casco urbano de Comayagua, quienes desempeñan un papel clave en el desarrollo y fortalecimiento de la comunidad. Durante esta actividad, se busca fomentar el diálogo, compartir experiencias y promover estrategias que impulsen el bienestar social y la participación activa de los ciudadanos.

